

À Landerneau, la première pierre de l'extension de l'Ara Hôtel a été posée

La première pierre de l'agrandissement de l'Ara Hôtel, à Landerneau (Finistère), a été posée ce jeudi 26 octobre 2023. Employeur de personnels en situation de handicap, l'hôtel comptera 7 nouvelles chambres, 8 appart' hôtels et un espace bien-être.



Laurent Dubouchey-Poncey, directeur adjoint de l'Ara Hôtel ; Didier Dubois, président du groupe VIDEAL et Patrick Leclerc, maire de Landerneau, lors de la pose de la première pierre de l'extension, au pied du chantier qui a déjà commencé.

Acquis en 2015 par le groupe VIDEAL, l'hôtel du site boisé de Mescoat, à Landerneau (Finistère), devenu l'Ara Hôtel en 2016, emploie douze collaborateurs, dont dix en situation de handicap. Car oui, l'ADN de l'Hôtel Ara, c'est l'inclusion.

Nous jouons un fort rôle d'insertion professionnelle », note Laurent Dubouchey-Poncey, directeur adjoint de l'Ara Hôtel depuis janvier 2023. Doté de 41 chambres actuellement, l'hôtel est unique en son genre, car 70 % de notre personnel a une RQCH (reconnaissance de la qualité de travailleur handicapé) et nous sommes le premier réseau hôtelier qui affiche le label Engagé RSE de niveau Exemplaire, le plus haut niveau de certification délivré par l'Afnor. Il récompense l'engagement social et solidaire. Ara Hôtel, qui affiche trois étoiles, va franchir un nouveau grand pas en lançant une nouvelle dynamique immobilière.

Souhait de diversifier la clientèle

« Ce jeudi 26 octobre 2023, nous posons la première pierre de l'agrandissement. La concurrence se développe avec l'arrivée de l'hôtel B&B et des appart' hôtels au Cap Horn. Il nous fallait réagir, diversifier et capter une nouvelle clientèle », note Didier Dubois, président du groupe VIDEAL, pointant que cet agrandissement est un moment important pour l'établissement, permettant l'embauche de deux nouveaux salariés en situation de handicap.

Patrick Leclerc, maire, a souligné que « l'hôtellerie est un puissant moteur de l'offre touristique du territoire. Ara Hôtel vient renforcer cette offre. Preuve de la vitalité territoriale ».

La capacité d'accueil supplémentaire se répartit ainsi. Sept chambres et huit appart' hôtels de 31 à 37 m² pouvant accueillir quatre personnes. « Nous pourrions proposer de longs séjours et recevoir une clientèle de tourisme familial toute l'année et des petits groupes », confie Laurent Dubouchet-Poncey. Ces appart' hôtels pourront bénéficier d'une chambre communicante, afin d'agrandir le logement et d'accueillir ainsi six personnes.

Des prestations orientées confort et bien-être

Pour compléter l'offre hôtelière, un espace bien-être avec un sauna et un jacuzzi, une salle de soins et de massages où un professionnel extérieur interviendra sur rendez-vous, mais aussi une salle de sport fitness de 22 m² seront proposés à la clientèle. L'ensemble du projet tient dans une enveloppe de 1,5 million d'euros.

« Nous espérons une livraison des travaux le 28 juin 2024 », confie Didier Dubois, qui explique avoir « essayé de travailler au maximum avec des entreprises locales pour être le plus vertueux possible ». L'hôtel sera, entre autres, doté de panneaux photovoltaïques.

Le parking va être sécurisé avec un portail à badges. Prochainement, une grande véranda se distinguera devant l'hôtel existant. En rez-de-chaussée de l'actuel hôtel, la location de salles de réunion pour divers publics sera possible. Un partenariat avec Cap Stream et sa nouvelle salle de congrès de 400 personnes, proposera une commercialisation commune.